



2 Pièces

53 m²

Réf. FR1675162

284 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Cimiez - Venez découvrir ce 2 pièces de 53 m², au calme et très lumineux dans une résidence de standing bien entretenue et sécurisée. En étage élevé, le bien se compose d'une entrée, d'un séjour s'ouvrant sur une terrasse, d'un balcon avec une jolie vue dégagée sur les collines, d'une chambre avec placard, d'une salle de bains, d'une cuisine et de Wc indépendants. Une cave complète le bien. La résidence se situe à proximité immédiate de nombreux commerces de qualité et d'un arrêt de bus de la ligne n°5. Informations sur les risques auxquels ce bien est exposé disponibles sur

Nice Cimiez - Come and discover this 2 bedroom 53 sqm apartment in a quiet, bright, well-maintained and secure luxury residence. On a high floor, the property comprises an entrance hall, a living room opening onto a terrace, a balcony with a lovely unobstructed view of the hills, a bedroom with cupboard, a bathroom, a kitchen and separate toilet. A cellar completes the property. The residence is located in the immediate vicinity of a number of quality shops and a n°5 bus stop. Information on the risks to which this property is exposed is available at

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

